

BER_02

„Ich bin stolz auf mein Kunstwerk“

SCHWEIGEN: Ferien-Workshop im früheren Schulpark

In Schweigen gibt es „verrückte Vögel“ – zu entdecken gleich neben dem alten Schulhaus im ehemaligen Schulpark. Dabei handelt es sich um das erste Projekt der neuen Besitzerin Gudrun Zoller und der Karlsruher Künstlerin Cassandra Becker, die gemeinsam einen Sommerferien-Workshop für Kinder auf die Beine gestellt haben.

Die Vorgeschichte: Gudrun Zoller, ehemalige Referentin im Ministerium für Öffentlichkeitsarbeit im Bereich Schulkunst in Baden-Württemberg, kaufte sich vor etwa einem Jahr das Schulhaus, um daraus eine künstlerische Wirkungsstätte zu machen. Nach einer Renovierungszeit, die jetzt bald ansteht, sollen laut Zoller Kunstausstellungen und Fortbildungen im Bereich der Kunst in den Räumlichkeiten stattfinden. Gudrun Zoller erzählt: „Befreundete und bekannte Künstler haben in den Räumlichkeiten Platz, ihre Kunst wirkungsvoll darzustellen. Auch die Kinder in der Gegend können hier ihre eigenen künstlerischen Fähigkeiten kennen lernen.“

Der Anfang ist gemacht. Von Mittwoch bis Samstag vergangener Woche setzten elf Kinder im Alter von acht bis 13 Jahren das Thema „Vögel“ künstlerisch um. Mit Hilfe der Künstlerin Cassandra Becker schufen die Jugendlichen geheimnisvolle

Tiere. Zunächst wurden aus Stahlstäben lange Beine und der Kopf des Vogels gebogen. Aus Maschendraht und Gips formten sie nach und nach die Körper, Köpfe und Gefieder. Am Samstag wurden sie noch mit leuchtender, wasserfester Farbe verschönert, und der Schwarm konnte endlich im Park landen.

Skulpturen aus unterschiedlichsten Materialien von verschiedenen Künstlern sollen den Park beleben. Gudrun Zollers Ziel ist es, Workshops für Kinder und Erwachsene anzubieten. Die geschaffenen Projekte und Figuren werden im Park installiert, wo ein Skulpturengarten entstehen soll.

„Ich habe so was vorher noch nie gemacht und bin nun ganz begeistert, was daraus geworden ist“, schwärmte die zwölfjährige Juliane Henrich aus Kapsweyer, die beim nächsten Mal wieder dabei sein möchte. Auch Sophie Kopf, elf Jahre, aus Rechtenbach empfindet ähnlich: „Wir hatten ganz schön viel zu tun, aber es hat immer Spaß gemacht. Ich bin stolz auf mein Kunstwerk, und zu Hause bekommt es einen Ehrenplatz.“ Wo der genau sein wird, muss sie erst noch mit ihren Eltern besprechen. (alve)

INFO

Kontakt und weitere Informationen:
www.schulhaus-schweigen.de.



Farbenfrohe Werke: Bei dem Sommerferien-Workshop schufen die jungen Teilnehmer eine ganze Reihe bunter Figuren. FOTO: ALLMANN-STÜBINGER